

Secretaría de Prensa

PALABRAS DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, A TRABAJADORES QUE  
CONSTRUYEN RUTA DE LOS CONQUISTADORES

CAUQUENES, 7 de Mayo de 1992.

Siempre pensé y sostuve que era indispensable construir la Ruta de los Conquistadores, que fue la que usaron los esforzados españoles en la etapa de conquista y de construcción de nuestras ciudades. Esta ruta tiene una enorme trascendencia para toda la región y para el país, puesto que acorta la distancia entre Santiago y Concepción, que es la segunda ciudad del país. Esta ruta significa, además, incorporar a esta zona, y a Cauquenes específicamente, a el tráfico central y ponerla en un contacto más directo con todo el progreso del país. Yo estoy seguro que va a dar esos frutos.

Y quiero asegurar aquí que no vamos a quedar con estos dos tramos que aquí se han anunciado, vamos a seguir adelante. He dado las instrucciones para que en el curso de este año se realicen los estudios de ingeniería de tal manera que antes del fin de mi período iniciar la construcción del tramo hasta Quirihue, de tal modo que en un plazo relativamente breve la ruta sea una realidad en toda su extensión, desde San Javier a Concepción.

Finalmente, quiero agradecerles a todos quienes trabajan en esta obra, a los funcionarios del Ministerio de Obras Públicas, a los trabajadores que han encontrado aquí una fuente de trabajo, pero con sacrificio están realizando este progreso, y a la empresa a cargo de los trabajos. A todos les deseo el mayor éxito en la labor en que están empeñados.

Muchas gracias.

\* \* \* \* \*